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Recibe Zitácuaro a cientos de
motociclistas de todo el mundo

- Coordinan evento el gobierno municipal y Cuervos Motoclub, a fin de
impulsar el tursimo y economía local.

Zitácuaro, Mich., a 26 de febrero del 2023.- En la Séptima Convivencia Anual de Cuervos
del Mundo, MC Zitácuaro fue anfitrión de este evento de talla internacional, teniendo como
sede las inmediaciones de la unidad deportiva de La Presa del Bosque.

El Gobierno Municipal en coordinación con Cuervos Moto Club, realizaron esta actividad
que convocó a cientos de motociclistas regionales, nacionales e internacionales.

Con hermandad biker de distintos países, Zitácuaro recibió a los visitantes, a fin de continuar
posicionado a esta región, como el nuevo destino turístico y económico de la entidad.

En la Séptima Convivencia Anual de Cuervos del Mundo, MC Zitácuaro fue anfitrión de este
evento de talla internacional, teniendo como sede las inmediaciones de la unidad deportiva de
La Presa del Bosque.

Avanzamos en el rescate de
espacios públicos y en materia

de seguridad
- El gobierno municipal logra recuperar un espacio abandonado para

convertirlo en la estación de policía de prevención del delito y la división
policía de género.

H. Zitácuaro, Mich a 25 de febrero de 2023 - El gobierno municipal encabezado por Toño
Ixtláhuac, rescató la infraestructura existente en el parque Vikingo, para convertirla en lo que
será a partir de ahora, la estación de policía de prevención al delito y la división policía de
género.

Se realizaron también trabajos de limpieza y se colocaron juegos infantiles para el
esparcimiento de los vecinos de esa numerosa colonia.

"Es importante que rescatemos nuestros espacios públicos, vamos a continuar trabajando
para mejorar las condiciones de nuestras colonias, con el trabajo en conjunto lograremos un
Zitácuaro en mejores condiciones y mayor seguridad" recalcó el alcalde.

La visita sirvió también para dotar de uniformes a la brigada Alfa, quienes trabajan con
niñas, niños y adolescentes, en un programa más en la prevención del delito.

El gobierno municipal encabezado por Toño Ixtláhuac, rescató la infraestructura existente en
el parque Vikingo, para convertirla en lo que será a partir de ahora, la estación de policía de
prevención al delito y la división policía de género.
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Bedolla promueve a Michoacán como destino
de inversión ante empresas globales

- Gobierno estatal e industriales caminan unidos para atraer nuevas inversiones

Express, AT&T, Fedex, Citibanamex, Dupont,
Bosch, ABB, Pepsico, IBM, MetLife,
Microsoft, Nestle, Bayer, Scotiabank, HSBC,
DHL, IBM, Nike, Nissan, Siemens, Caterpillar
y Holcim, el mandatario expuso acciones para
recuperar la confianza del sector en el primer
año de su administración.

Mantener liberadas las vías de
comunicación férrea y carretera, impulsar
parques industriales y el desarrollo del Puerto
de Lázaro Cárdenas, son algunas de las
estrategias que destacó para la permanencia
de empresas como ArcelorMittal y Kansas
City Southern.

Agregó que Michoacán cuenta con
condiciones logísticas y competitivas para la
instalación de empresas globales, al destacar
que se tiene el 100 por ciento de energías
limpias y parques industriales como el del
Bajío Uno, estación Queréndaro, el de la Isla
de la Palma operado por la Administración
del Sistema Portuario Nacional de Lázaro
Cárdenas y el próximo a desarrollarse por la
iniciativa privada ElevaPark, en Tarímbaro.

"Seguimos trabajando y vamos juntos por
el desarrollo frente al Tratado entre México,
Estados Unidos y Canadá, así como a la
sustitución de importaciones para

En reunión con el Consejo de Empresas Globales, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla
afirmó que se trabaja en equipo y unidos con el sector empresarial e industrial para fortalecer
la atracción de inversiones y la generación de más empleos en Michoacán.

Ciudad de México, 25 de febrero del 2023.-
En reunión con el Consejo de Empresas
Globales, el gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla afirmó que se trabaja en equipo y
unidos con el sector empresarial e industrial

para fortalecer la atracción de inversiones y
la generación de más empleos en Michoacán.

Ante este consejo integrado por más de
60 empresas globales como ArcelorMittal,
Kansas City Southern, Airbus, American

Norteamérica", comentó el gobernador tras
reiterar el acompañamiento del sector
empresarial.

Por su parte, los presidentes de
ArcelorMittal y Kansas City Southern en
México, Víctor Cairo y Óscar del Cueto,
respectivamente, compartieron sus
experiencias en Michoacán y reconocieron
en el gobernador, la estrategia y voluntad para
garantizar la seguridad y libre tránsito en
carreteras y vías férreas de Michoacán,
permitiendo apostarle a nuevas inversiones
que se proyectan para este 2023.

En ese tenor, José Guillermo Zosaya
Délano, presidente ejecutivo de la Asociación
Mexicana de la Industria Automotriz, comentó
que durante 15 años presenció problemas en
el sistema ferroviario y carretero de la entidad
por los constantes bloqueos, "situación que
se solucionó en los primeros meses del
gobernador por lo que se reconoce el empuje
que le da al estado para su desarrollo".

Eduardo Ramírez, presidente de CEO de
Citelis, destacó que por primera vez, se trabaja
en equipo con el Gobierno de Michoacán para
dar certeza a la atracción de inversiones por
lo que afirmó que "vamos juntos por la
confianza y el desarrollo del estado y del
país".

En esta reunión también participó el
secretario de Desarrollo Económico (Sedeco),
Claudio Méndez Fernández; la directora de Sí
Financia, Areli Gallegos y directivos y
representantes del Consejo de Empresas
Globales.

Hay que seguir en la batalla a
la violencia contra las mujeres

en Michoacán: Gloria Tapia
Registra presa del bosque el

50% de su capacidad total
- En la temporada de lluvias no alcanzo su capacidad total

- Lamentó que hoy día el 64.9 por ciento de las michoacanas hayan
experimentado algún episodio de violencia en su vida, en tanto que el 42.7
por ciento reconozca que en los últimos 12 meses han sufrido violencia.

Es necesario seguir
dando la batalla a la
violencia en contra de
las mujeres en
Michoacán, pues
aunque se ha avanzado
en la adecuación de los
marcos normativos y en
una mayor visibilización,
lo cierto es que el
problema persiste de
manera profunda,
recalcó la diputada Gloria
Tapia Reyes,
vicecoordinadora del
Grupo Parlamentario del
Partido Revolucionario
Institucional en la LXXV
Legislatura del Congreso del Estado.

La diputada por el Distrito de Zitácuaro lamentó que hoy día el 64.9 por ciento de las
michoacanas hayan experimentado algún episodio de violencia en su vida, según los datos
del INEGI, en tanto que el 42.7 por ciento reconozca que en los últimos 12 meses han sufrido
violencia.

“Es claro el apremio social para que la violencia en contra de las mujeres se erradique, por
ello es necesario que los Poderes del Estado sigan tomando cartas en el asunto desde sus
diferentes ámbitos de competencia, con la participación de todas y todos, porque esto implica
incluso una transformación de índole cultual, un modo diferente de mirar el mundo”.

Gloria Tapia apuntó que los datos de la Encuesta Nacional sobre la Dinámica de las
Relaciones en los Hogares del INEGI, evidencian que en el último año la violencia psicológica
es la que enfrentan más comúnmente las mujeres con un 31.1 por ciento, por encima de la
media nacional que es del 29.4 por ciento.

“En el caso de la violencia sexual el 23.3 por ciento de las mujeres en el estado la han
sufrido en los últimos 12 meses, mientras que de violencia patrimonial, económica y de
discriminación es el 16.9 por ciento”.

La legisladora consideró que existe la necesidad de construir nuevas formas de mirarnos
y desarrollarnos, con maneras de relacionarnos fundadas en el respeto y el entendimiento de
las diferencias, “si no logramos enraizar en nuestra cultura que en el respeto pleno por los
otros se funda una sociedad sana, nos seguiremos topando con encrucijadas dolorosas
como las que ahora enfrentamos, por eso la tarea es de todos”.

H. Zitácuaro Michoacán, 28 de febrero de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. La
temporada de estiaje apenas comienza y la Presa del Bosque ya descendió su nivel, actualmente
está al 54% de su capacidad, prácticamente a la mitad.

Así lo señala la página oficial de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), a través del
monitoreo diario que se realiza a todas las presas del país.

Hay que mencionar que fue en el 2021 cuando alcanzó su nivel más alto, con fecha 8 de
octubre llegó al 100%, incluso se alertó a comunidades vecinas al cauce, que no se acercaran
a las orillas porque había posibilidades de un accidente o desborde. A simple vista se podía
ver el agua pasar por el vertedero.

Sin embargo en el 2022 por el contrario, no se recuperó lo suficiente, ya que la temporada
de lluvias comenzó en los primeros días de junio, se registraron precipitaciones pluviales
importantes, pero no se vieron reflejadas en una recuperación de este cuerpo de agua,
únicamente alcanzó el 80% de su capacidad total.

Esta situación tiene preocupados a pescadores y campesinos, ya que durante la temporada
de estiaje podrían presentarse problemas de riego en parcelas y huertas.

Desde su creación, la Presa del Bosque es vital para el riego de parcelas y huertas de
diferentes ejidos de la parte baja de Zitácuaro, Jungapeo, y otros más, incluso dota del vital
líquido a la zona conurbada del Estado de México y la Ciudad de México.
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Continúa vacunación contra
covid-19 en el Centro de Salud

- Dirección invita a población a cuidar su salud

H. Zitácuaro Michoacán, 27 de febrero de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. El
Centro de Salud continúa con la vacunación contra el covid-19, por lo que cuenta con el
biológico para todas las edades.

En el caso de menores de edad dispone del biológico Pfizer kids, mientras que para los
mayores de 18 años tienen en existencia la vacuna de procedencia cubana Abdala.

Al respecto la Directora del Centro de Salud, Ana Denny González Avilés, señaló que el
área de enfermedades respiratorias sigue recibiendo consultas con estos padecimientos
asociados al covid, al día atiende en promedio a 10 personas que buscan atención medica.

Reflexionó que si bien es cierto los casos de covid bajaron de forma considerable, siguen
presentándose, lo que deja ver que este virus llegó para quedarse y la población debe adaptarse
a él. Una forma de hacer frente y evitar complicaciones es a través de la vacunación y no
relajar las medidas sanitarias.

En el caso del centro de salud, recomendó que todas las personas que acuden a buscar
atención medica, o vacunarse, deben utilizar el cubrebocas, de no hacerlo, lo hace vulnerable
a alguna enfermedad y esto se debe prevenir.

Agregó que para recibir la vacuna contra el covid 19 los requisitos son los mismos de
siempre: registro de vacunación, y en el caso de ser segunda dosis o refuerzo, se debe
presentar comprobante de la última vacuna que se recibió.

El Centro de Salud continúa con la vacunación contra el covid-19, por lo que cuenta con el
biológico para todas las edades.

Coordina
#GobiernoDeSoluciones

acciones en materia de salud
- Zitácuaro contará con una unidad móvil dental en beneficio de la niñez.

Zitácuaro, Mich., 25 de febrero del 2023.- Resultado de la constante gestión del gobierno
de Toño Ixtláhuac con Valle de Bravo, a través del DIF municipal, se adquirió en préstamo, una
unidad móvil dental que recorrerá las localidades del municipio.

El vehículo visitará comunidades y colonias para atender con servicios odontológicos a
las niñas y niños que lo requieran, atendidos por un odontopediatra.

Toño Ixtláhuac agradeció al DIF por la gestión del móvil en beneficio de la niñez zitacuarense.
Refrendó que como #CiudadPorLasNiñasYLosNiños continuarán las políticas públicas y
acciones que sustenten este gran compromiso.

Reconoció el trabajo del sistema para el Desarrollo Integral de la Familia, a cargo de
Vanessa Ixtláhuac, en apoyo a los sectores vulnerables.

Resultado de la constante gestión del gobierno de Toño Ixtláhuac con Valle de Bravo, a través
del DIF municipal, se adquirió en préstamo, una unidad móvil dental que recorrerá las
localidades del municipio.

Más de 3.3 millones de
michoacanos, con esquemas

completos de vacunación
anti COVID-19

Morelia, Michoacán, a 25 de febrero del 2023.- Poco más de 3.3 millones de michoacanos,
han completado sus esquemas de vacunación anti COVID-19, acción importante en la
contención y mitigación de la pandemia en la entidad.

Tan sólo en los dos primeros meses de este 2023, 6 mil 294 michoacanos se sumaron a este
grupo de cuadros completos de inmunización, lo que les ha permitido protegerse contra la
pandemia y cuidar su salud y la de sus familias.

Desde el inicio de la inmunización en Michoacán (12 enero de 2021) y hasta la fecha, se
han aplicado 8 millones, 356 mil 771 dosis de vacuna, lo que representa que el 92.37 de la
población cuenta con al menos una dosis.

Gracias a que las autoridades sanitarias han reforzado las Jornadas Nacionales de
Vacunación, la tasa de letalidad se ha mantenido a la baja con un 4.05 puntos porcentuales;
así como la incidencia de casos positivos con 33. 78 y la ocupación hospitalaria de la Red de
Infecciones respiratorias Agudas Graves (IRAG`S)  y COVID con  2.35 por ciento.

Garantizar el cuidado de la salud de las y los michoacanos, es prioridad del Gobierno de
Alfredo Ramírez Bedolla, por ello, se continúan reforzando las Jornadas de Vacunación anti
COVID-19 en toda la geografía michoacana, hasta alcanzar coberturas de inmunización al 100
por ciento.

Poco más de 3.3 millones de michoacanos, han completado sus esquemas de vacunación anti
COVID-19, acción importante en la contención y mitigación de la pandemia en la entidad.

Revisa Bedolla proyectos de
obra municipal para

Faeispum 2023
Morelia, Michoacán, 28 de febrero del 2023.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla

revisó proyectos de obra que serán ejecutados este año con recursos del Fondo de
Aportaciones Estatales para la Infraestructura de los Servicios Públicos Municipales
(Faeispum).

En reunión de trabajo con los secretarios de Comunicaciones y Obras Públicas, Rogelio
Zarazúa Sánchez; de Administración y Finanzas, Luis Navarro García; de Desarrollo Urbano
y Movilidad, Gladyz Butanda Macías y de Medio Ambiente, Alejandro Méndez, se informó al
mandatario que, al cierre de la primera ventanilla de registro, ingresaron 167 proyectos
municipales y de comunidades indígenas con autogobierno.

En tanto que, se recordó que la segunda ventanilla para la recepción de proyectos se
abrirá del 10 al 31 de marzo para los ayuntamientos y comunidades indígenas regidas por
autogobierno, interesadas en ingresar propuestas de obra o servicios públicos.
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Con un PRI unido no necesitamos de
otros partidos: Memo Valencia

- El dirigente del Comité Directivo Estatal entregó las constancias a Eliseo Rodríguez Suárez y a Yodira
Martínez Verá, como presidente y secretaria del PRI en Penjamillo, respectivamente.

- “No los dejaremos solos y respetaremos como dirigencia estatal, la decisión de ir solos o en coalición”:
enfatiza.

excelente papel en la dirigencia del partido y
quiero asumir con ustedes un compromiso:
vamos a respetar la decisión que tomen. Se
acabaron los tiempos en que se tomaba un
acuerdo y llegaban al Comité Estatal, les
cambiaban el acuerdo y palomeaban a otros.
Si quieren que vayamos en coalición, vamos a
ir, pero si quieren que vayamos solos, así lo
haremos, porque afortunadamente en
Michoacán, la coalición es una opción, no una
resignación”, afirmó Valencia Reyes.

El líder estatal abundó al reconocer que la
fortaleza más grande del PRI son los priistas
comprometidos como los de Penjamillo y
afirmó que si buscan una buena candidata o
candidato para representar al Revolucionario
Institucional en el próximo proceso electoral,
“por mucho vamos a ganar”.

“Trabajemos con decisión y convicción
para fortalecer primero nuestro instituto
político, esa debe ser la ruta y propósito, Eliseo
y Yodira, primero la unidad interna de nuestro
partido. Tengo la certeza de que si logran la
unidad no ocupamos de otros partidos para
ganar, como no ocuparon los expresidentes
municipales de Penjamillo, emanados del PRI”.

En tanto, Eliseo Rodríguez Suárez,
dirigente del Comité Municipal del PRI en
Penjamillo y Martínez Verá, secretaria general,
agradecieron el acompañamiento y

compromiso de la dirigencia estatal del partido
y concordaron con Memo Valencia, de
construir la unidad.

“Tenemos una estructura fuerte y la vamos
a trabajar. Aquí en Penjamillo, unido el PRI,
vamos a regresar nuevamente a ser gobierno.
Agradezco el apoyo de los ex presidentes
municipales y de nuestro partido en el
municipio.

Estoy contento por el apoyo que tengo de
ustedes”, mencionó el nuevo dirigente
municipal.

En el evento como testigos de honor
estuvo Jaime Rodríguez, exalcalde de
Penjamillo y priista distinguido; Brenda
Garnica Meza, regidora del PRI en el mismo
municipio y dirigente estatal de la Red Jóvenes
por México; Víctor Manuel Vázquez Tapia,
coordinador de los alcaldes priistas y edil de
Puruándiro; Isrrael Abraham López Calderón,
titular de la Comisión Estatal de Procesos
Internos del CDE; Arturo Gamboa Mendoza,
secretario de Organización; Osvaldo
Fernández Orozco, secretario de Operación
Política; y Juan Manuel Ramírez Sánchez,
enlace distrital.

Para dar apoyo y arropar a la nueva
dirigencia municipal acudieron al llamado
revolucionario los expresidentes municipales
de Penjamillo: Homero Martínez Leyva, Miguel
Ángel Herrera Ventura, Jesús Servín García y
Eliseo Leyva Raya. Así como los exdirigentes
municipales del partido: Manuel Leal, Gabriel
Maldonado Mejía y Rafael Aguiñiga Mora.

Además, se contó con la presencia de los
dirigentes del PRI en Puruándiro y
Angamacutiro, Juan Pérez Negrete y Jaime
Ríos Cendejas, respectivamente.  Así como el
apoyo de la ex candidata a la presidencia
municipal por el PRI, Paulina Marlene Herrera
y Teresa García Ríos, ex regidora priista en
Penjamillo.

Si el PRI se encuentra unido en todo el estado, desde los sectores, organizaciones y los comités
municipales, no será necesario hacer coaliciones en próximos procesos electorales, aseguró
Memo Valencia, presidente del Comité Directivo Estatal del PRI en Michoacán.

Penjamillo, Mich., a 25 de febrero de 2023.
Si el PRI se encuentra unido en todo el estado,
desde los sectores, organizaciones y los
comités municipales, no será necesario hacer
coaliciones en próximos procesos electorales,
aseguró Memo Valencia, presidente del Comité
Directivo Estatal del PRI en Michoacán,
durante la entrega de constancias y toma de
protesta de la Dirigencia Municipal de
Penjamillo para el periodo estatutario 2023-
2026.

Valencia Reyes, pidió a la nueva dirigencia
local encabezada por Eliseo Rodríguez Suárez
y Yodira Martínez Verá, regresar al tiempo en
que el priismo de Penjamillo era un referente a
nivel estatal, donde se ganaba la elección, de
ahí su compromiso con el Comité Municipal
para respetar sus decisiones de ir solos o en
coalición, así como las propuestas de cuadros
para encabezar candidaturas en próximas
contiendas.

“Los vamos a apoyar para que hagan un Genera Ayuntamiento de
Ocampo inestabilidad en
comunidades indígenas

del Oriente
- Al negarse y ser omiso en la entrega de recursos que por ley les

corresponde a los pueblos indígenas se han generado movilizaciones.

Morelia, Michoacán, 25 de febrero de
2023.- La indolencia y falta de atención a las
comunidades de los pueblos originarios, por
parte del Ayuntamiento de Ocampo, provoca
un conflicto que genera condiciones de
inestabilidad en el municipio.

Así lo manifestó el secretario de Gobierno,
Carlos Torres Piña, esto luego del bloqueo
carretero que realizan habitantes de las
comunidades que legítimamente se
manifiestan en la búsqueda del presupuesto
directo.

“Responsabilizamos directamente al
alcalde de Ocampo, Amado Gómez, de lo que
hoy se vive en esta región, de la
irresponsabilidad e indolencia de cumplir la
ley y de no otorgar lo que por ley le
corresponde a las comunidades, en este caso
a la de San Cristobal”, afirmó.

Torres Piña señaló que en todo momento
el Gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla ha sido
facilitador e interlocutor del entendimiento
entre ayuntamientos y comunidades, sin

 La indolencia y falta de atención a las
comunidades de los pueblos originarios, por
parte del Ayuntamiento de Ocampo, provoca
un conflicto que genera condiciones de
inestabilidad en el municipio. Así lo manifestó
el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña,

embargo, en este caso es evidente que la Presidencia Municipal de Ocampo busca negar lo
que por ley le corresponde a la comunidad.

“Nosotros vamos a seguir apoyando a que las comunidades, que así lo autodeterminen,
tengan acceso a los recursos que marcan las normas, no más, no menos. Tenemos que poner
fin a la omisión y desdén de los gobiernos”, concluyó.

Rosy Salinas madrina de la
primera generación de

profesionistas de Universidad
Ávila de México

Un placer ser la madrina de la primera
generación de profesionistas  de la
"Universidad Ávila de México". Para mi fue
todo un orgullo estar con ustedes.

Amen su profesión, recuerden los
sacrificios que hubo de por medio para
lograrla, enaltezcan a sus padres, a su
escuela, a sus maestros; pero sobre todo a
ustedes mismos.

Van a comprobar que no hay satisfacción
más grande que el deber cumplido; llevan un
cúmulo de armas que su escuela les entrego
a todos a través de sus maestros.

¡LUCHEN CON ELLAS Y TRIUNFEN EN
LA VIDA!.

#UNAMEX



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Miércoles 1 de Marzo de 2023 7www.laregionenlinea.com.mx

Elizabeth
Moreno García y

Daniel Luna
Sánchez

contrajeron
matrimonio

Decidieron unir sus vidas en matrimonio la
jovial pareja de Eli y Daniel, acompañados por
sus padres +Elizabeth García García y Juventino
Moreno Tapia; Eva Sánchez Sandoval y Nahu
Luna Miranda.

Los padrinos de anillos, Fabián Alejandro
Moreno Garcia y Lucero Adriana Valdovinos. De
arrasReynaldo Trejo Ponce Bertha Lizeth Soto
Soto. De biblia Héctor Albarrán Avila y Lourdes
Bolaños Flores. De lazo Miguel Arturo Pérez y
Alicia García Garcia.

Los hermanos de guapa novia Miguel Ángel,
Fabian Alejandro y Luis Aurelio Moreno García,
así como demás familiares y amigos de los
nuevos esposos, brindaron por una larga vida
conyugal.
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Michoacán, en su mejor versión, listo
para atraer inversión

- Cuenta con certeza jurídica, suficiente agua, energía limpia, redes ferroviaria y carretera, y capital humano
especializado.

Morelia, Michoacán, 27 de febrero de
2023.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla,
sostuvo que la entidad cuenta con todas las
condiciones necesarias para la instalación de
empresas de gran calado interesadas en
invertir en México, por los nuevos términos
que tiene el T-MEC y por la decisión política-
económica-regional que tomaron los
presidentes de Canadá, Estados Unidos y
México.

En conferencia de prensa semanal, el
mandatario estatal estableció que, ante la
decisión de configurar una zona regional de
Norteamérica fuerte, potente, que se resume
en la sustitución de importaciones, se inició
con la oferta de la entidad que será
permanente para la atracción de inversiones a
través de dos polos: el Puerto de Lázaro
Cárdenas y la Isla de la Palma, que tienen más
de 800 y 600 hectáreas disponibles,
respectivamente; y el Parque Bajío I (estación
Queréndaro), en el municipio de Zinapécuaro
con 440 hectáreas.

“Los dos polos cuentan por sí solos con
todos los requerimientos de la industria

automotriz, de alta tecnología y aeroespacial,
por lo que tenemos condiciones para iniciar la
participación de Michoacán con fuerza en esta
mejor versión de nuestro estado para el
nearshoring”, enfatizó.

También refirió que Michoacán tiene un
alto valor de capital humano enfocado a la
industria de alta tecnología y automotriz, tanto
de diseño, como de ensamblaje en la región
Bajío del país, a través de 29 instituciones
públicas de educación superior.

“Puede haber ubicación, puede haber
todo, pero si no se tiene el personal técnico
profesional, ingenieros enfocados al área
específica industrial, logística y comercial que
se requiere, entonces eso nos hace deficitarios
en el tema de competitividad”, aportó.

Estuvieron también presentes Claudio
Méndez Fernández, secretario de Desarrollo
Económico; Alejandro Méndez, secretario del
Medio Ambiente; Roberto Arias, director
general de la Comisión Estatal del Agua y
Gestión de Cuencas; Mariana Sosa, directora
general del Instituto de Educación Media
Superior y Superior y Patricia Calderón, titular
del Tecnológico de Morelia.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, sostuvo que la entidad cuenta con todas las condiciones
necesarias para la instalación de empresas de gran calado interesadas en invertir en México.

Propone Ulises Romero ante la
AALMAC mayor atención a los

migrantes en todos los
municipios del país

- Actualmente es vicepresidente de la Mesa Directiva de la Asociación
Autoridades Locales de México (AALMAC)

CDMX.- Los cabildos
progresistas aglutinados en
la AALMAC (Asociación
de Autoridades Locales de
México A.C.) se dieron cita
el día de hoy en el Senado
de la República, esto dentro
del marco de la reunión
mensual de la Mesa
Directiva Nacional de la
CONASYR. Por tal motivo,
el regidor zitacuarense,
Ulises Romero Hernández,
en su calidad de
vicepresidente de la
asociación, se trasladó
hasta el Senado de la
República, lugar donde
sesionaron.

 El Senador José Narro Céspedes fue el encargado de darles la bienvenida a las autoridades
locales y desde la tribuna invitó a las autoridades locales presentes para que siguieran bajo la
línea de construir nuevas políticas, las cuales, le abonen de manera directa a los ciudadanos
que representan “es fundamental la participación de ustedes en esta transformación en la
vida del país”.

Se realizó el conversatorio “Retos del segundo año en los Cabildos Mexicanos” con la
participación de la ex sindica de Tepotzotlán, Ana Laura González; el ex presidente de Ecatepec,
José Luis Gutiérrez Cureño y Luis Felipe Eguía, ex concejal de Xochimilco. Se dio la ponencia
y se abrió un tiempo para el intercambio de ideas.

Al término del evento, el regidor zitacuarense Ulises Romero se dijo satisfecho por la
realización de este conversatorio “desde los gobiernos municipales debemos de usar la política
para fortalecer los acuerdos entre todo el cuerpo edilicio, anteponiendo el interés y bienestar
de la población; pues es a ellos a quienes nos debemos”.

La tarea es de todos, señaló, crear agendas municipalistas que satisfagan las demandas de
los ciudadanos; es tiempo de darle un giro importante al rol que venimos desarrollando desde
los cabildos, pues es necesario crear una figura legislativa municipal eficiente, capaz, pero
sobretodo transparente.

Los cabildos progresistas aglutinados en la AALMAC se dieron
cita en el Senado de la República, dentro del marco de la reunión
mensual de la Mesa Directiva Nacional de la CONASYR. Por tal
motivo, el regidor zitacuarense, Ulises Romero Hernández, en
su calidad de vicepresidente de la asociación, se trasladó hasta el
Senado de la República, lugar donde sesionaron.

Tiene Michoacán casi 30 mil
estudiantes para cubrir

sector automotriz
- Cuarenta de 63 programas académicos están relacionados a dicha

industria: IEMSySEM.

Morelia, Michoacán, 27 de febrero de 2023.- Con 28 mil 367 estudiantes de carreras técnicas
e ingenierías afines al sector automotriz, Michoacán cuenta con el capital humano suficiente
para cubrir los requerimientos de las grandes industrias, como Tesla, destacó la directora
general del Instituto de Educación Media Superior y Superior del Estado (IEMSySEM), Mariana
Sosa Olmeda.

En conferencia de prensa encabezada por el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, precisó
que, en las 29 instituciones públicas de educación superior del estado, 40 de 63 programas
académicos están relacionados a la industria automotriz, en los cuales están inscritos
actualmente 16 mil 461 estudiantes.

En el nivel medio superior se ofertan carreras técnicas en áreas de conocimiento que
demanda el sector, formándose en pertinencia educativa 11 mil 906 estudiantes: 5 mil 647 en el
Cecyte Michoacán y 6 mil 259 en el Conalep.

Por su parte, la directora general del Instituto Tecnológico de Morelia, Patricia Calderón
Campos, destacó que actualmente un egresado de la institución labora para la compañía Tesla
en Estados Unidos, gracias a que se ofertan 20 carreras educativas que cubren las necesidades
de la industria automotriz.

Sosa Olmeda resaltó que, tanto el Tecnológico de Morelia como el de Ciudad Hidalgo, han
sido reconocidos por la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Ingeniería (ANFEI),
como las mejores escuelas de ingeniería en todo el país.

Con 28 mil 367 estudiantes de carreras técnicas e ingenierías afines al sector automotriz,
Michoacán cuenta con el capital humano suficiente para cubrir los requerimientos de las
grandes industrias, como Tesla, destacó la directora general del Instituto de Educación Media
Superior y Superior del Estado (IEMSySEM), Mariana Sosa Olmeda.
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P. Ángel Espino García

Contemplando la Creación

UNA MIRADA
AL UNIVERSO Y

A SU AUTOR
(XXXVIII)

1.- Había una viuda muy
trabajadora que cultivaba semillas de
lino en la parcela de su esposo
difunto. Un día llegó un joven que había robado varios costales de semillas y fue a casa
de la viuda. Le dijo: señora, le vendo semilla de lino para mejorar su cosecha. La mujer
aceptó y el mercader le mostró varios sacos con semilla, y al vaciar el primero, apareció
un anillo de oro. Era el de la boda de la viuda. Muy enojada, dijo al bandido: eres un sin
vergüenza, amante de lo ajeno. Vete lejos donde nunca te vuelva a ver. Y no te denuncio
a la policía porque te dejan libre. Querías venderme mis propias cosas. ¡Qué bárbaro!
Huye de aquí, antes que mis vecinos te den una buena tunda.

2.- DICE LA LEY DE DIOS: “NO ROBARÁS” Alguna autoridad civil ha dicho que se
puede robar y que es tonto el que no roba. Dice Dios: “El árbol se conoce por sus
frutos. Si el árbol es bueno, dará frutos buenos; si el árbol es malo, dará frutos malos.
Cada árbol se conoce por sus frutos. ¡Raza de víboras! ¿Cómo pueden decir cosas
buenas, si ustedes mismos son malos? De lo que abunda en el corazón, habla la boca.
El hombre bueno dice cosas buenas, porque el bien está en su corazón, y el hombre
malo dice cosas malas, porque el mal está en su corazón. Yo les digo, que en el juicio,
todos tendrán que dar cuenta de cualquier palabra inútil que hayan dicho. Por tus
propias palabras serás juzgado, y declarado inocente o culpable”. (Mt 12, 33-37)

3.- OTRAS DOS LUNAS DE JÚPITER: GANÍMEDES Y CALISTO. Estos dos
cuerpos son más grandes, pero menos activos que Europa y que ÍO. Presentan las
marcas de millones de años de impactos de alta energía. Son como dos canicas cascadas,
llenas de hoyos por todos lados. Ganímedes mide 5300 km de diámetro. Es la mayor luna
del sistema solar. Tiene una débil atmósfera, compuesta de oxígeno y es el único satélite
conocido, con su propio campo magnético. Ganímedes completa una órbita a Júpiter en
una semana. Calisto es más pequeño que Mercurio, pero es el que tiene más cráteres de
todo el sistema solar. Está ubicado a 1,9 millones de km de Júpiter, y como orbita Júpiter,
es una luna de Júpiter. ¡Qué hermoso es el Universo y el orden que tiene! ¡Gloria a Dios!

Administración de Rentas
invita a propietarios de algún

vehículo a mantener
documentos en regla

- Se mantienen promociones de licencias de automóviles y motocicletas

. Todos los propietarios de algún vehículo,
deben tener en regla sus documentos, esto con
el fin de no ser molestados por ninguna
autoridad de tránsito.

H. Zitácuaro Michoacán, 28 de febrero de
2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Todos
los propietarios de algún vehículo, deben
tener en regla sus documentos, esto con el fin
de no ser molestados por ninguna autoridad
de tránsito.

Así lo señaló en entrevista el titular de la
Administración de Rentas de Zitácuaro, Omar
Contreras Ramírez, quien expuso que se
mantienen varias promociones, entre ellas la
que corresponde a la licencia para vehículo y
motocicleta. En ambas cuando es por primera
vez tiene un costo de 2751 pesos mientras que
cuando es renovación solo 2500.

Los requisitos son: una identificación que
sería la credencial de elector, comprobante de
domicilio y la curp, además los datos
correspondientes del vehículo, el examen se
les realiza ahí en la misma dependencia.

Dijo que por el momento la afluencia de
personas es importante, pero la atención es rápida por lo que no hay filas grandes, algo que
ha funcionado es el pago del refrendo digital, ya que el pago se hace a través de alguna
institución bancaria y el uso del internet para sacar la captura de pago.

Respecto a las placas, dijo que aquellos que no hicieron el canje, lo pueden realizar pero ya
se aplican multas y sanciones, ya que como plazo debió realizarse en el mes de diciembre
pasado.

Agrego que este tipo de trámites son importantes ya que permiten tener certeza de su
vehículo y además evita problemas con alguna autoridad de tránsito y vialidad.

Con 20 mdp, Gobierno de Michoacán atenderá
14 municipios con Alerta de Género

 Reitera Bedolla que con las mujeres todo y sin las mujeres nada

Morelia, Michoacán, 28 de febrero de
2023.- Al encabezar la reunión donde se dieron
a conocer los lineamientos para que los 14
municipios michoacanos con Declaratoria de
Alerta de Género, accedan a los recursos del
Fondo para el Fortalecimiento para la Paz
(Fortapaz), el gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla, resaltó que además de capacitación,
certificación y equipamiento y módulos de
atención inmediata, se brindarán una
mensualidad con el salario mínimo a mujeres
que dejen los Centros de Apoyo.

“Asumimos y reconocemos la lucha de las
mujeres como un proceso histórico de
reivindicación de derechos, por ello, se han
asumido diversas acciones en el gobierno para
no dejar de lado un fenómeno que atenta
contra la dignidad y la vida de las mujeres; así
como asumir un proceso de generación de
políticas públicas que se encaminen a la
garantía efectiva de sus derechos no solo en
estos 14 municipios que representan el 80 por
ciento de las agresiones, sino en todos”,
apuntó.

Parte de esas políticas, dijo, es la reforma
estatal que se impulsó desde el Ejecutivo para
homologar el delito de feminicidio a nivel

federal, permitiendo que un feminicida pueda
pasar hasta 60 años en prisión, gracias a que
las y los diputados locales la aprobaran y que
hoy es garante de cero impunidades cuando
se comenta un feminicidio.

Cesar Erwin Sánchez Coria, secretario
Ejecutivo del Sistema Estatal de Seguridad
Pública, indicó que esta es la primera vez que
se destina un presupuesto específico (20
millones de pesos), para atender las medidas
de la Declaratoria de Género con capacitación,
equipamiento, profesionalización, Módulos de
Atención Inmediata (MAI) en los 14
municipios y con trabajo coordinado entre
estado y municipios y una red de protección.

Carolina Rangel Gracida, secretaria de
Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las
Mujeres Michoacán, resaltó también este
hecho histórico, ya que se podrá dar atención
tanto a mujeres violentadas, como a las
egresadas de refugios, brindándoles el apoyo
que requieren a través de una perspectiva
transversal en todas las dependencias de
gobierno, ofreciéndoles un mecanismo de
protección de su derecho humano para que
cuenten con una vida libre de violencia.

En la reunión estuvieron presentes las y
los presidentes municipales de Huetamo,
Pátzcuaro, Ciudad Hidalgo, Los Reyes, Morelia,
Lázaro Cárdenas, Sahuayo, Zamora, Zitácuaro,
Tacámbaro, Maravatío, La Piedad, Apatzingán
y Uruapan; así como representantes de otras
instituciones gubernamentales.

En la reunión donde se dieron a conocer los lineamientos para que los 14 municipios
michoacanos con Declaratoria de Alerta de Género, accedan a los recursos del (Fortapaz), el
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, resaltó que además de capacitación, certificación y
equipamiento y módulos de atención inmediata, se brindarán una mensualidad con el salario
mínimo a mujeres que dejen los Centros de Apoyo.

$10.00
Ejemplar
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Urge quitar contenedores de basura de
Avenida Revolución

- Vecinos y establecimientos cercanos los utilizan para tirar su basura de negocios y de sus casas

H. Zitácuaro Michoacán, 27 de febrero de
2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Desde
que se colocaron contenedores para basura
de mano en Avenida Revolución Sur,
domicilios y negocios cercanos los han
utilizado para depositar la basura de los
locales y de las casas, lo que los satura y
genera un foco de infección.

Anselmo Munguía Ortega, coordinador
de limpia del Gobierno Municipal, dijo que
todos los días retiran mucha basura de este
lugar, no se dan abasto para dejar limpio,
incluso las calles cercanas a los contenedores
amanecen repletas de basura, ya que al haber
comida los perritos la sacan y la tiran a la

calle.
Explicó que se había contemplado retirar

estos contenedores y ubicarlos en otros
sitios, ya que dónde están actualmente les
han dado un muy mal uso. Sin embargo por el
momento es imposible, pues la obra de
modernización de Avenida Revolución Sur no
ha sido entregada oficialmente al
ayuntamiento, por lo que es imposible.

En este sentido, comentó que van a tratar
de atender la limpieza del lugar, pero es
importante que los ciudadanos respeten que
los contenedores fueron ubicados para
recibir basura de mano, no bolsas enteradas
de residuos domésticos de los domicilios
como ocurre. Por el momento retiran hasta 65
bolsas llenas de todo tipo de residuos.

“Hacemos una llamada de atención a los
ciudadanos de esta zona, ya que hemos visto
como negocios nos van a aventar toda su
basura y esto no debe seguir, para eso están
los carros recolectores”, expresó.

Anselmo Munguía Ortega, coordinador de limpia del Gobierno Municipal, dijo que  desde que
se colocaron contenedores para basura de mano en Avenida Revolución Sur, domicilios y negocios
cercanos los han utilizado para depositar la basura de los locales y de las casas, lo que los satura
y genera un foco de infección.

Ante aumento de temperaturas,
pide PC tomar medidas de

prevención
Morelia, Michoacán, 28 de febrero de 2023.- Ante el reciente aumento de la temperatura en

gran parte del estado, la Coordinación Estatal de Protección Civil invita a la población a tomar
medidas preventivas y de autocuidado.

Aun cuando la temporada invernal no concluye, en los últimos días se ha percibido
ambiente caluroso a muy caluroso, de ahí la recomendación a seguir las recomendaciones,
que para estos casos, han dispuesto las autoridades en materia de protección civil:

•    Tomar abundantes líquidos y ofrecérselos a los niños para mantenerse hidratado
•    No exponerse por tiempos prolongados al sol para evitar insolación y golpes de calor,

en ese caso, utilizar bloqueador solar.
•    Utilizar ropa y calzado ligero, preferentemente en colores claros
•    Hervir el agua de consumo por lo menos durante cinco minutos.
•    Desinfectar frutas, verduras y hortalizas
•    Revisar que pescados, mariscos y carnes rojas estén frescos para evitar la intoxicación.
•    Evitar en lo posible comidas y aguas frescas callejeras.
•    Lavarse las manos antes de comer y después de ir al baño, o después de cambiar un

pañal.
•    Mantener ventilados los sitios de trabajo y el hogar.
•    Dar especial atención a personas enfermas y de la tercera edad, niños e indigentes ante

temperaturas altas.
En el entendido de que las temperaturas irán aumentando paulatinamente, se pide

mantenerse alertas para hacer frente a estas condiciones climatológicas y con ello, evitar en
la medida de lo posible, afectaciones a la salud, principalmente por enfermedades
gastrointestinales o golpes de calor.

Para finalizar, recordar que se dispone el número telefónico de emergencia 9-1-1, para el
reporte y atención de situaciones de riesgo o accidentes.

Como nunca antes, el
#GobiernoDeSoluciones

trabaja estrechamente con
apicultores del municipio

- A través de la Secretaría de Agronomía, entrega Toño Ixtláhuac equipo
de tecnificación a 50 productores de miel.

Zitácuaro, Mich., a 28 de febrero del 2023.- Gracias al #GobiernoDeSoluciones
de Antonio Ixtláhuac, como nunca antes, los apicultores del municipio han logrado su
organización y trabajan de manera estrecha con la actual administración, a través de
la Secretaría de Agronomía y Medio Ambiente.

Derivado de esta sinergia, el presidente municipal llevó a cabo la entrega de
equipo para mejorar esta actividad agroalimentaria, dotando de cámaras de cría,
protecciones y ahumadores, en benficio de 50 productores de miel y sus familias.

"El campo representa el presente y el futuro; representa oportunidades y por ello,
tenemos que generar alianzas entre los sistemas y el gobierno municipal", declaró el
edil, tras anunciar que su administración asume actualmente las necesidades del
sector agropecuario.

Destacó que con esta labor, se da cumplimiento al compromiso generado
anteriormente con dicho sistema. "Sigamos haciendo alianzas con el sector
agroalimentario, que es de donde deriva la fuerza productiva de esta región, siempre
en un marco de sustentabilidad", agregó.

Gracias al #GobiernoDeSoluciones de Antonio Ixtláhuac, como nunca antes, los apicultores
del municipio han logrado su organización y trabajan de manera estrecha con la actual
administración, a través de la Secretaría de Agronomía y Medio Ambiente.
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta

B R U J A S
En la historia de la humanidad se

han cometido una serie de atrocidades,
muchos de éstos eventos que acabaron
con la vida de miles y miles, fueron
hechos en nombre del bien, de la
democracia, o la justicia, atreviéndose
a decir que acabar con naciones, que
exterminar a los de una clase, raza o
etnia, era lo correcto, aunque con el
asesinato de mujeres y hombres,
también se extinguiera su cultura y sus
tradiciones, lo que por supuesto no
tuvo, tiene o tendrá nunca nada de
bueno.

La cacería y quema de brujas, por
ejemplo, ocurrida durante la edad
media, especialmente en Europa, fue justificada por la iglesia como necesaria
para evitar la encarnación del pecado original, así como acabar con la
conspiración que estos seres, supuestamente tenían para interceder a favor
del demonio y así acabar con la cristiandad. Lo único que se tomaba en cuenta
para asesinar, quemar vivas, o mutilar a las mujeres con supuestos poderes
mágicos, era un simple rumor, y nadie sentía remordimiento por éstos casos,
con algunas salvedades, los que participaban de este tipo de actos, mostraban
satisfacción por estar haciendo o presenciando hacer lo correcto, debido a que
esas personas no agradaban a Dios.

Éste ejemplo, podría parecer muy antiguo, pero si no volteamos al pasado,
y aprendemos de la historia, no seria descabellado que en la actualidad o en un
futuro, se volvieran a repetir este tipo de actos, en donde la razón no existe, y
el actuar del hombre es mas parecido al de un ser sin cerebro o con nula
capacidades para analizar.

En la actualidad siguen existiendo guerras que algunos consideran son santas,
como las que se disputan en el Medio Oriente, y que otros justifican su desarrollo
por ser en nombre de la paz, el amor, la libertad o la democracia, seguimos
viendo como en nombre alguna causa noble se siguen llevando a cabo serias
atrocidades.

El proceso de deshumanización, ha  venido ocurriendo desde hace muchos
años, y en cada etapa de la existencia del hombre encontramos acontecimientos
que muestran cuál imperfectos somos, y aunque también han nacido, crecido y
muerto próceres de y por la paz y el amor, aún se les puede contar con los
dedos de las manos, pues en la mayoría, se ha sido parte, de manera directa o
indirecta, en acciones que lejos de hacernos ver como hombres y mujeres
sensatos y cubiertos de razón, nos muestran soberbios, ególatras y sin
misericordiosos.

Las instituciones establecidas, como la iglesia o el gobierno, a sabiendas
que por sí solos, feligreses o gobernados no somos capaces de discernir entre
el bien y el mal, debieran procurar hacer cociente al hombre, pero tal parece
que les conviene lo contrario, es decir, que nos estemos peleando, que cometamos
faltas, que se delinca, que se burle la  ley o simplemente que no vivamos en paz
propia y con los demás.

No es vida vivir entre desconfianzas y envidias, que a gran escala nos
vuelven a llevar a ser los mismos sujetos salvajes que habitaron la tierra hace
cientos de años, cuando se degollaba a infractores, o se arrancaban corazones
latiendo como ofrendas. No puede haber nada bueno, ni fin que valga, para
que se acabe con la vida de inocentes, no es verdad que tenga sentido matar a
uno, dos o más para que no se propague algún mal, cuando mejor se puede
buscar la cura o trabajar en la prevención.

Mostremos respeto al hombre, sólo por se hombre, y a la mujer sólo por ser
mujer, y así a todo, a cada sujeto únicamente por ser una persona. Dejemos de
justificar la malas acciones, por perseguir un fin que se pueda considerar bueno.
Si bien es cierto que la actualidad nos recuerda que ahora las grandes guerras
no se libran con balas, sino con armas biológicas, mostremos disciplina y
responsabilidad para que como ciudadanos del mundo sepan, esas instituciones
mundiales que han acaparado riquezas como lo son las iglesias, los magnates y
burócratas, que podemos en esta parte de la historia que nos tocó vivir, salir
adelante, recuperarnos de cualquier crisis, y que ya no nos pueden manipular.

INE destruirá 87 credenciales
que no fueron recogidas por

sus titulares
- Hoy se retiran de los módulos de atención ciudadana

H. Zitácuaro Michoacán, 28 de febrero de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Las
credenciales de elector que fueron tramitadas en el 2021 y que no han sido recogidas por sus
titulares, el día de hoy se retiran de los módulos de atención ciudadana y se les destruirá.

Dicha medida es para dar aplicación del artículo 155, párrafo 1 al 5 de la LEGIPE, el cual
dispone que serán canceladas todas las solicitudes de trámite efectuadas por los ciudadanos
en los Módulos de Atención Ciudadana que, al segundo año desde su solicitud de trámite, no
acusan a recoger su credencial para votar en el plazo establecido en la ley electoral.

En entrevista Héctor Guzmán López Vocal del Registro Federal de Electores, explicó que en
este caso se encuencuentran 87 credenciales en el distrito, de las cuales  44 del módulo 160351
fijo de Zitácuaro, 13 del módulo semifijo 160352 (Ocampo, Angangueo, Jungapeo y Tuxpan),
18 del módulo lo móvil 160353 (Huetamo, Carácuaro, San Lucas y Tiquicheo) y 12 del móvil
160354 ( Juárez, Tuzantla, Susupuato y Tzitzio).

Previo a este retiro y próxima destrucción, dijo que se hacen tres avisos a los titulares de
fichas credenciales, esto con el fin de que atiendan el llamando y vayan a recogerlas. Sin
embargo en muchas ocasiones no lo hacen.

Agregó que la mayoría de credenciales que no son recogidas, se debe a que los titulares
migraron al vecino país del Norte o bien cambiaron de domicilio. En cualquier caso, esas
personas tendrán que volver a hacer el trámite de solicitud de credencial, mucho más tomando
en cuenta que el próximo año habrá elecciones.

Las credenciales de elector que fueron tramitadas en el 2021 y que no han sido recogidas por sus
titulares, el día de hoy se retiran de los módulos de atención ciudadana y se les destruirá.
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En cateo, asegura FGE 14
vehículos

- Del total, nueve fueron robadas con violencia en Michoacán, Estado
de México, Ciudad de México, Querétaro, Jalisco y Morelos

Morelia, Michoacán, a 26 de febrero de 2023.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán
(FGE), a través de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos de Alto Impacto,
aseguró un inmueble relacionado en conductas ilícitas y recuperó 14 vehículos.

Durante el desarrollo de la acción operativa, el personal localizó nueve vehículos con
reporte de robo cometido con violencia en las entidades de Michoacán, Estado de México,
Ciudad de México, Querétaro, Jalisco y Morelos, mientras que el resto, tenían alteraciones en
sus medios de identificación.

El inmueble y los vehículos fueron asegurados y puestos a disposición del agente del
Ministerio Público a efecto de continuar con las investigaciones.

La FGE refrenda su compromiso de fortalecer acciones para inhibir la incidencia delictiva
en materia de robo de vehículos.

Trailero huye tras arrollar y
matar a un motociclista

- En el sitio fue asegurada la unidad implicada en los hechos

Uruapan, Mich.- 25 de febrero de 2023.- Un motociclista perdió la vida al ser atropellado
por un trailer de una empacadora de aguacates, que tras lo ocurrido fue abandonado por su
conductor.

El fatal accidente se registró sobre la carretera Uruapan-Paracho, a la altura de la gasolinera
de Cherangueran, donde algunos automovilistas observaron al afectado inerte sobre la carpeta
asfáltica u pidieron ayuda.

A la zona se movilizaron paramédicos de primera respuesta y de la Cruz Roja, los cuales
revisaron al susodicho, confirmando que lamentablemente y carecía de signos vitales. La
identidad dem fallecido es una incógnita.

El área fue acordonada y la circulación parcialmente cerrada al tránsito para que los expertos
de la Fiscalía General del Estado realizara las respectivas diligencias sobre el caso.

En el sitio fue asegurada la motocicleta del finado, asi como el camión implicado uno de
color rojo, mismo que habría sido abandonado por su conductor, quien se dio a la fuga para
evitar ser requerido por las autoridades.

Adolescentes en moto son
embestidos por camioneta, hay

un muerto y un herido
Tacámbaro, Mich.- 27 de febrero de 2023.-  Un adolescente muerto y otro lesionado fue el

saldo que dejó el choque por alcance entre una motocicleta y una camioneta particular ocurrido
sobre la carretera Tacámbaro-Tecario. El conductor de la furgoneta se dio a la fuga en su
unidad.

El fatal accidente fue reportado en las cercanías de la comunidad de “El Terrero”, luego de
que varias personas observaran sobre la carpeta asfáltica a los dos menores tirados y a unos
metros la moto en la que viajaban.

Al sitio se trasladaron paramédicos de Protección Civil, los cuales confirmaron el deceso
de José Benito R., de 13 años de edad y auxiliaron a Cristian G., de 14 años el cual presuntamente
tripulaba la motocicleta. Los afectados son vecinos de dicha población, perteneciente a la
tenencia de Tecario.

En la labor reporteril se supo que los muchachos fueron embestidos por alcance por una
camioneta, al parecer Ford Ranger, de color rojo, cuyo conductor tras lo sucedido se retiró del
lugar para evitar ser detenido por la policía.

La zona fue resguardada de acuerdo a protocolo para que los expertos de la Fiscalía
General del Estado realizar las actuaciones de ley, así como el levantamiento del cuerpo para
su posterior traslado al Semefo de la región.

Guardia Civil localiza a menor
extraviada de la Casa Hogar

Alegría de Zitácuaro
- La niña de 14 años de edad, escapó de una casa hogar y fue localizada

sana y salva a la altura de la localidad de Macho de Agua.

Zitácuaro, Michoacán, 28 de febrero del 2023.- En seguimiento a la atención de un llamado
de emergencia, sobre la desaparición de una menor de edad perteneciente a una casa hogar;
los elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), lograron localizarla en el municipio
de Zitácuaro.

Tras recibir el reporte proveniente del personal de la Casa Hogar “Alegría”, ubicada en la
colonia Héroes Ferrocarrileros de esta ciudad; los efectivos de la Guardia Civil desplegaron
una movilización en la zona y en las salidas de la demarcación, para poder dar con la adolescente
de 14 años de edad.

Momentos más tarde y al conducir sobre la carretera Morelia-Toluca a la altura de la
localidad de Macho de Agua de este municipio, los agentes de la SSP pudieron visualizarla y
tras asegurase de que se encontrara en buen estado de salud, fue trasladada ante las instancias
correspondientes, a fin de llevar a cabo el proceso correspondiente.

En casos de urgencias o de encontrarse víctima de algún ilícito, el personal de la Guardia
Civil se encuentra a su servicio las 24 horas del día y todo el año, a través de las líneas de
emergencias 911 y 089, donde de manera oportuna y con un servicio de calidad se le dará
atención a la brevedad.

Pareja discute e intenta
arrojarse de lo alto de un túnel

en Morelia
- Policías evitaron la tragedia y los aseguraron.
Morelia, Mich.- 27 de febrero de 2023.- Una pareja que tras discutir intentó arrojarse desde

lo alto de uno de los túneles del Distribuidor Vial Salida a Charo, en Morelia, fue asegurada por
elementos policíacos, trascendió a la labor noticiosa.

Lo anterior se registró durante la tarde de este lunes en la zona oriente de la capital
michoacana. Unas personas que vieron a los susodichos alertaron al número de emergencias
911.

Rápidamente, hasta el lugar arribaron unos patrulleros, quienes evitaron que el masculino
se lanzara a los carriles del Periférico Paseo de la República.

De igual manera, la pareja sentimental del individuo también amagó con quitarse la vida,
pero afortunadamente los agentes lo impidieron. Ambos ciudadanos quedaron a cargo de la
instancia competente.


